



Die Bärentriker um Olaf Kresse (2.v.r.) bringen ihre tolle Spende natürlich motorisiert nach Markkleeberg

31.05.2023 17:28 CEST

## **Großartige Unterstützung durch die Bärentriker - 1.160,50 Euro für das Kinderhospiz mit Spendentouren gesammelt**

Nicht mehr wegzudenken sind die Bärentriker in Markkleeberg, ein hochengagiertes Triker-Team um Olaf Kresse, das seit vielen Jahren das Kinderhospiz Bärenherz unterstützt. Begonnen als Ausfahrten für unsere Bärenherzkinder und ihre Familien sind es inzwischen die Spendentouren für alle, die für das Kinderhospiz spenden möchten. Dabei denken sich die Triker, inzwischen ausgestattet mit einer eigenen Bärentrikerfahne und selbst

designierten T-Shirts auch immer neue Möglichkeiten der Unterstützung aus. 2022 gab es zum Beispiel einen extra Bärenrikertag in Markkleeberg und die Spendenfahrten zum Stadtfest. Auch beim diesjährigen Stadtfest rollten die Trikes wieder über die Markkleeberger Straßen. Das dabei gesammelte Spendengeld brachten Olaf Kresse und weitere große und kleine begeisterte Bärentriker persönlich vorbei, natürlich auf ihren großen Fahrzeugen: großartige 1.160,50 Euro wurden uns zugunsten des Kinderhospizes übergeben.

Riesiges bärenherzliches Dankeschön dafür. Wir bedanken uns sehr für diese tolle Spende! Das nächste Mal werden die Bärentriker ihre Spendenfahrten am 1. Juli, an unserem Tag der offenen Tür, anbieten. Wir freuen uns darauf!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)